
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade
Federal do Paraná, realizada no dia quatro de dezembro de 2015.
No dia quatro do mês de novembro do ano dois mil e quinze, às nove, na sala do Conselho
Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão sob a
Presidência do Conselheiro Luiz Fernando de Lima Luz Junior. Presentes os Conselheiros Zélia
Maria Marques Chueke, Caroline Arns Arruda, Lilian Medeiros de Mello, e Roberto Filizola.
Justificaram suas ausências os Conselheira Carolina Arruda de Oliveira Freire, Roberto Benghi
Del Claro e Mário Wachowicz. Havendo quorum o Senhor Presidente declarou aberta a sessão
colocando em análise e discussão a ata da reunião realizada no dia treze de novembro de dois
mil e quinze, a qual foi aprovada por unanimidade.  Nos informes o Senhor Presidente Luiz
Fernando de Lima Luz Júnior apresentou a proposta para o calendário das sessões da 1ª câmara
do CEPE para 2016, sendo alterada a data da sessão do dia 05/02 para 12/02/2016. Em votação
a mesma foi aceita pelos presentes. A seguir deu-se início à  Ordem do Dia:  01) Processo nº
076804/2015-04  –  Reconsideração  contra  decisão  do  Setor  de  Educação  Profissional  e
Tecnológica (SEPT) que indeferiu a solicitação de remoção docente para o Departamento
de  Letras  Estrangeiras  Modernas  (DELEM)  de Juliana  Zeggio  Martinez. O  relator,
Conselheiro  Luiz  Fernando  de  Lima  Luz  Junior,  exarou  parecer  favorável  ao  pedido  de
reconsideração da interessada,  isto é,  favorável  à remoção para o DELEM. Em discussão e
votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 02) Processo nº 089801/2015-22 – Remoção
da  docente  do  Departamento  de  Clínica  Médica,  para  o  Departamento  de  Saúde
Comunitária de Eliane Cesário Pereira Maluf. O relator, Conselheiro Luiz Fernando de Lima
Luz  Junior,  exarou  parecer  favorável  à  remoção  da  interessada.  Em discussão  e  votação  o
mesmo foi  aprovado por  unanimidade.  03) Processo  nº  046089/2014-96 – Revalidação de
diploma de Graduação do Curso de Física de Liza Macedo Lopes. A relatora, Conselheira
Lilian Medeiros de Mello, exarou parecer favorável favorável à revalidação. Em discussão e
votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 090371/2015-91.Solicitação
de inclusão do Docente José Miguel Rasia no Programa de Professor Sênior da UFPR. O
parecer, exarado pela Conselheira Carolina Arruda de Oliveira Freire, favorável à inclusão do
referido professor no programa foi apresentado pela Conselheira Zélia Maria Marques Chueke.
Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. Encerrada a pauta e nada mais
havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da
qual eu, Emília Dias Barreto, secretária, lavrei a presente ata. 
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